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江苏怡达化学股份有限公司投资者关系活动记录表 

                                                编号：【2021】第 001 号 

投资者关系活动

类别 

□特定对象调研        □分析师会议 

□媒体采访            □√业绩说明会 

□新闻发布会          □路演活动 

□现场参观            □其他 

参与单位 参与公司 2020 年度网上业绩说明会的投资者 

时间 2021 年 5月 10 日 14:00—16:00 

地点 互动易平台-云访谈栏目（http://irm.cninfo.com.cn） 

上市公司接待人

员姓名 

董事长、总经理：刘准先生 

财务总监：孙银芬女士 

董事、董事会秘书、副总经理：蔡国庆先生 

证券事务代表：孙洁女士 

投资者关系活动

主要内容介绍 

 

1、泰兴怡达 15 万吨 hppo 法制环氧丙烷项目建成投产对怡达

来说是具有里程碑意义的项目，相信在刘董的带领下该项目一

定会取得成功！广大投资者都翘首以盼，请刘董尽快发布哈？

谢谢 

回复：泰兴公司正在紧锣密鼓地推进试生产前的各项工作，如

试生产方案审核通过，公司将及时公布并尽最大努力早日实现

试生产，谢谢关注！ 

 

2、请问双氧水工序目前开车情况？PO工序是否已经试生产？

PO 每天的产量多少吨？PO 工序除 PO外其他杂质含量多少，或

者 PO 得率多少？杂质影响成本多少？ 

回复：双氧水装置已完成试生产前的水联动工作，PO 工序正

在做试生产前的各项准备工作，具体试生产时间要等试生产方



案审核通过后才能确定。谢谢关注！ 

3、请贵公司详细介绍一下湿电子部截至目前的发展情况以及

后续规划，谢谢 

回复：湿电子事业部正在有序开展工作，如有新的消息将会及

时披露。 

 

4、请贵公司公布一下 35 万吨环氧丙烷项目的二期工程的规划

详情，谢谢！ 

回复：有关二期项目的实施时间和方案应由公司董事会根据公

司的发展规划及国内外市场需求情况进行决策部署。谢谢关

注！ 

 

5、经常上怡达股份公司网站，个人觉得公司网站格局多年未

作变化，公司新闻更新缓慢，公司文化宣传也没有体现，给人

感觉公司缺乏现代感和活力，希望今后有所变化。 

回复：感谢您的关注和建议！我们将努力改进。谢谢！ 

 

6、从公开资料看，江苏怡达研究院曾经有一段时间成果丰硕，

而近几年不仅人员在减少，而且没怎么看到有显著成果公布，

我想请问刘准董事长，就这方面您个人和公司有什么安排，这

一两年公司是否能推出重磅研究成果？ 

回复：原来公司十多年的环氧丙烷项目储备了许多人才，部分

人才已调整至泰兴公司，为泰兴项目的产业化服务。谢谢关注！ 

 

7、谢谢刘董的回答。请问下是不是泰兴怡达的试生产方案已

经报送给主管部门审核？大概多久审核意见能下来？如果审

核方案批准可以进行试生产，是否就可以试生产了？谢谢 

回复：试生产工作仍然在有序推进中，谢谢关注！ 

 



8、能否说明一下江苏怡达跟巴斯夫等跨国大企业业务往来情

况，重点说明合共签订、价格变动等情况？ 

回复：感谢您的关注！公司与巴斯夫等跨国企业的业务往来因

涉及双方的保密条款，不便公开。谢谢！ 

 

9、公司 2021 年一季度利润相比上年同期有大幅增长，请详细

说明，此业绩增长是否可持续，谢谢 

回复：公司 2021 年一季度业绩数据请查阅公司一季度报告。

公司将持续做好生产经营工作，努力争取实现公司业绩的可持

续增长，以回报股东，回报社会。谢谢关注。 

 

10、刘总，您好！最近泰兴政府出台文件，对七一期间的环氧

丙烷生产严格控制，请问此事是否会对七一前试生产带来不确

定性？ 

回复：公司将遵守当地政府的有关规定和要求，尽量争取早日

实现试生产。谢谢关注！ 

 

11、目前 PO 试生产的最后一步是否只剩下试生产方案这一步

骤了？ 

回复：公司将加快试生产前的各项工作，请关注后续的信息披

露，谢谢关注。 

 

12、请问近期是否有机构预约调研 

回复：近期有多家机构预约调研，但因工作安排原因未能接待。

谢谢！ 

 

13、试生产方案是否有过修改后提交，一般这个什么时候下来 

回复：公司将加快试生产前的各项工作，请关注后续的信息披

露，谢谢关注。 



14、按照目前 po 的市场价格来看很长一段时间都会高位运行，

公司应该充分利用好资本市场的优势，尽快启动二期项目的前

期准备工作，还有就是着力在高端聚氨酯行业进行拓展，扩大

聚醚的市场需求，使公司具备完整产业链。泰兴有很多很好的

与公司具有协同效应的企业，公司有无资本运作的打算，谢谢！ 

回复：谢谢你的建议，公司将根据后续的发展情况进行具体的

规划。 

回复：谢谢你的建议，公司将根据后续的发展情况进行具体的

规划。 

 

15、个人仔细研究和关注了怡达股份的发展战略，整体感觉怡

达股份在推进“三江战略”存在一些问题，一是人才储备不够，

中青年骨干力量缺乏，仔细关注各分公司的新闻，感觉裙带关

系比较严重；二是研发力度不够，无法快速推进产品的开发，

最近几年除了环氧丙烷的开发，湿电子推进缓慢；三是珠海怡

达的作用如何发挥，似乎没有看到明确消息。希望在未来几年

怡达股份在这些方面有新的改变 

回复：公司一贯坚持以人为本的原则，不断加强人才开发，以

合理的机制来培养人才、吸引人才、留住人才、用好人才，为

优秀人才提供发展平台，让奋斗者有用武之地，对贡献突出的

人才给予专项奖励、职务晋升、股权激励。公司通过“三江战

略”的实施，储备了经验丰富的销售、研发、生产、经营等各

方面的人才。 公司参与了中国石油和化学工业联合会高端专

用化学品专委会电子化学品工作组，加快开发湿电子化学品技

术和市场应用，推进湿电子化学品的产业化并进入高端领域。 

珠海仓储已经取得了港口经营许可证并已经开始运行，通过珠

海仓储的罐区募投项目实施，可进一步降低珠海怡达工厂的生

产成本，利用港口优势进行化工品贸易，实现全球采购、出口

全球，加大公司进出口业务，增强公司综合竞争能力，融入国



际供应链。谢谢关注。 

 

16、刘总您好, 我们广大投资者都在翘首以盼 15 万吨 PO项目

试产方案审核的通过. 但从去年到现在大半年时间过去了却

迟迟没有好消息. 请问审核过程中是否碰到了困难? 此前蔡

秘回复说已近尾声. 是不是可以理解最迟本月内能通过审核? 

要知道形势变化很快,我们担心这个项目不能及时通过审核错

过了最佳时机, 我们等得太心急了! 

回复：理解您的急切心情，公司将加快试生产前的各项工作，

请关注后续的信息披露，谢谢关注。 

 

17、先谢谢董秘办及时高效的回复投资者的提问。请问下是不

是因为现在全力推进泰兴怡达试生产，所以未能接待机构投资

者调研，等试生产进行了才接受机构投资者的调研？谢谢 

回复：您好！最近确实因为忙于泰兴怡达项目试生产推进工作

而未能及时接待，待泰兴怡达试生产方案通过后欢迎有关投资

机构前来公司调研。谢谢！ 

 

18、公司有高送转的意向吗？ 

回复：您好！感谢您的关注和建议，公司董事会将根据公司的

发展规划和经营业绩来确定相关方案。谢谢！ 

附件清单（如有） 无 

日期 2021 年 5月 10 日 

 


